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平成２８年度第２回花巻市地域公共交通会議録 

 

日 時 平成２９年２月２４日（金）午前１０時３０分～午前１１時３５分 

場 所 花巻市役所本庁舎３階 302・303会議室 

出席者 委員 28名中 23名出席 

内 容  開会に先立ち、花巻市地域公共交通会議を地域公共交通の活性化及び再生に関する法律に規

定する協議会とすることについて、事務局より説明。 

 １ 開会 

    ２ 会長挨拶 

    ３ 協議 

 花巻市地域公共交通網形成計画（素案）について 

    ４ その他 

    ５ 閉会 

 

事務局（澤田補

佐） 

 

 

事務局（高橋上

席主任） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局（澤田補

佐） 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤会長 

 

 

 

事務局（澤田補

佐） 

 

定刻となりました。会議の開催前に、花巻市地域公共交通会議を地域公共交通の活

性化及び再生に関する法律に規定する協議会と位置づけることについて、ご説明いた

します。 

 

 現在、市で作成を進めている花巻市地域公共交通網形成計画について、地域公共交

通の活性化及び再生に関する法律第５条第７項において、協議会が組織されている場

合は協議会にて、協議会が組織されていない場合は、交通事業者、道路管理者、その

他計画に定めようとする事業を実施すると見込まれる者及び関係する公安委員会と

協議をしなければならないこととなっています。また、国の指針である「地域公共交

通の活性化及び再生に関する法律の一部改正に伴う協議会制度の運用等について」で

は、同会議における検討・取組が一層促進されると期待される場合等には、同会議を

法定協議会として位置付け、法定協議会としての機能を付加することが有効と考えら

れるとされております。 

 したがいまして、花巻市地域公共交通会議の要綱を改正し、協議に必要な委員を加

え、同会議を法定協議会として位置付けしたものでございます。 

 

先ほど、説明がありましたように、法定協議会として位置づけるにあたり、追加と

なりました新任委員をご紹介いたします。 

《追加の委員を紹介》 

 

 続きまして、事務局を紹介させていただきます。 

《事務局職員を紹介》 

 

それでは、平成 28度第２回花巻市地域公共交通会議を開催いたします。 

次第に従いまして、会長よりご挨拶をいただきます。 

 

皆様には年度末を控え、お忙しいなかご出席をいただきありがとうございます。本

日は、花巻市地域公共交通網形成計画の素案が提示されておりますので、皆さんのご

審議をよろしくお願いいたします。 

 

 ありがとうございました。 

続きまして、「３．協議」に移らせていただきますが、花巻市地域公共交通会議設

置要綱第５条第２項の規定により、会長が交通会議の議長となると規定されておりま
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佐藤会長 

 

 

事務局（高橋上

席主任） 

 

佐藤会長 

 

山下委員 

 

 

 

事務局（高橋上

席主任） 

 

 

阿部委員 

 

 

 

事務局（高橋上

席主任） 

 

小原委員 

 

 

 

 

 

事務局（高橋上

席主任） 

 

佐藤会長 

 

 

事務局（澤田補

佐） 

 

 

 

 

 

 

すので、これ以降は、佐藤会長に議長として進行をお願いいたします。 

 

それでは、「３の協議」に入ります。 

「花巻市地域公共交通網形成計画（素案）について」を事務局より説明願います。 

 

（資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。皆さんから何か質問等はありませんか。 

 

概要版資料 P13に記載の幹線路線の維持についてですが、路線そのものは残すこと

ですが、事業を行なっているなかで、利用実態が少ないとか、運行ルートを見直すと

か、利用実態に即した見直しを行なうことがあることは考えていただきたい。 

 

幹線路線は維持していくという方針は変わりませんが、利用に即した見直しを行な

うということは十分に考えられることですので、事業者さんや地域の方々と協議をし

ながら検討していきたいと思います。 

 

天下田団地線について、天下田団地線が宮野目地区と対比する路線になっています

が、宮野目地区の住民はほとんど使っていません。この路線は主に中央エリアの住民

が利用しているので、中央エリアとなるのではないでしょうか。 

 

記載を一部修正いたします。 

 

 

今回の計画に関する地域への説明について、東和地域への説明は、振興センター単

位とのことですが、振興センター単位だとなかなか人が集まらないということもあり

ます。東和地域にとっては、市営バスの廃止やデマンドが週３日の運行であるとか、

大きな変化があります。より細かい単位で説明して理解してもらうことが必要だと思

いますので、そのあたりの検討をよろしくお願いします。 

 

今回の計画に関する説明会は、振興センター単位ですが、今後、地域の要望があれ

ば細かい単位でも説明をしてまいりたいと思います。 

 

他にありませんか。ないようですので、協議を終了したいと思います。 

また、何かありましたら、事務局のほうにお尋ねいただければと思います。 

 

佐藤会長ありがとうございました。 

次に、次第の４「その他」ですが、事務局からは、特に用意しておりませんが、皆

様から何かございますか。それでは無いようですので、平成 28 年度第２回花巻市地

域公共交通会議を以上で閉会とさせていただきます。皆様お忙しい中ご参集いただき

まして、誠にありがとうございました。 

 

 

 

 


